

Luis Felipe Urueta: “Colombia es una selección que no se desmotiva fácilmente”



El manager de la selección colombiana de béisbol, Luis Felipe Urueta, destacó la buena actuación de los jugadores del combinado nacional, que lograron la primera victoria en el Clásico Mundial de Béisbol, al vencer a Canadá 4-1.

En dos partidos en el **Clásico Mundial de Béisbol**, **Colombia** le ha abierto los ojos a más de uno. Su actitud dentro del terreno de juego, la capacidad que tienen de hacer las cosas pequeñas y el corazón que están metiendo, la han convertido en la selección sensación del grupo C de este evento. En la noche del viernes tuvieron contra las cuerdas a **Estados Unidos** y perdieron y el sábado derrotaron a Canadá.

Uno de los responsables del desempeño del combinado colombiano es **Luis Felipe Urueta**. El manager del seleccionado nacional, a pesar de su juventud, ha manejado como un veterano a su equipo. Como bien lo dice **Jon Morosi**, periodista de MLB.com, “es un entrenador con mucho conocimiento, que **bien podría dirigir en Grandes Ligas**”. Y no se equivoca. Ha demostrado talante en momentos definitivos. Conoce bien a sus jugadores y los sabe manejar.

Así fue el sábado. **Después de la primera entrada en la que Julio Teherán** salió descontrolado, el manager le dijo tres palabras y el derecho comenzó a brillar. **Urueta es un manager sin igual y este sábado logró una de las victorias** más importantes del seleccionado colombiano de béisbol en su historia. “Fue un gran partido, peleado de principio a fin”, dijo después del encuentro el manager colombiano, que trabaja como coordinador de Ligas Menores de los Diamondbacks de Arizona. “A pesar de que **Julio Teherán titubeó al principio**, falló en el comando de sus lanzamientos y no se sintió cómodo, gracias a su experiencia y veteranía hizo lo que tenía que hacer y le dio al equipo cinco entradas sólidas”.

Esa salida del derecho de los **Bravos de Atlanta le dio a Colombia la confianza para remontar el partido**. Precisamente fue de la mano de los hermanos Solano que Colombia despertó con los bates y le dio vuelta al marcador. “Los muchachos siguen jugando duro, quizá se cometieron algunos errores corriendo las bases, pero al final las cosas se dieron bien”, **resalta Urueta**. “Es un resultado que nos pone a soñar”, añade el **entrenador, que ya está enfocado** en lo que será el encuentro del domingo frente a Estados Unidos.

Colombia tiene una mentalidad ganadora. Así salió en los dos encuentros. La proximidad de ambos partidos no permitió que el equipo se cayera, “creo que eso ayudó porque los muchachos mantuvieron el *momentum*. **La misma energía**. Se mantuvo con la misma actitud, la misma motivación y salieron con el mismo deseo”, **nada parece detener los anhelos de este combinado nacional** que sueña en grande. Que quiere hacer historia. “Hoy nos anotaron primero y a pesar de eso el equipo no se desmotivó. Siempre buscaron la manera de revertir el marcador y haciendo las cosas pequeñas las cosas se dieron”, finalizó.

Tomado de El Espectador

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/123984-luis-felipe-urueta-colombia-es-una-seleccion-que-no-se-desmotiva-facilmente>



Radio Habana Cuba